



令和5年5月31日 社会福祉法人雅福社会 みやびの杜保育園

新年度が始まって2ヶ月がたち、クラス毎に落ち着いた姿が見られています。0歳、1歳クラスは担任との信頼関係がしっかりできて、とても可愛い笑顔を見せてくれます。2歳児クラスは2階の最年長として小さい子の面倒を見てくれる場面が見られて、成長を感じています。3歳児クラスは3階での生活にも慣れて、生活や遊びのルールも少しずつ守れるようになってきました。友達と誘い合って遊ぶ様子も見られますよ。4歳、5歳クラスは自分達がお兄ちゃんお姉ちゃんになったという自覚が見られ、生活の中で自分達ができるところを積極的にお手伝いしてくれています。友達と一緒に遊んだり、その中で意見のぶつかり合いがあったりして、自分と相手の気持ちに気づき、相手に合わせたり自分の気持ちを押し通したり…。日々色々な場面で子ども達の成長になくはない経験が繰り返されています。私たちが答えを出すのではなく、子ども達が考え悩んで解決しようとしている瞬間に寄り添い、併走していきたいと思っています。



☆1日に予定しておりました**歯科健診**は、台風接近のため**7月6日**に延期となりました。

☆**17日(土)は、保育参観日**です。後日別紙にてご案内いたします。

☆23日は慰霊の日で休園日となります。ご家庭でも平和について考える機会となりますね。

★保育園給食でのリンゴの提供について

就学前施設でのリンゴによる事故の報告がニュースでも取り上げられています。私たちは、離乳食の子ども達にはリンゴを加熱して、その子の育ちにあった形状で提供していましたが、今回立て続けに事故の情報が入ったことから、保育園でリンゴを提供することについて検討しました。職員と保護者会役員の皆様にも相談させていただき、園でリンゴを提供することの良さやリスクを考え、結果として「0歳児、1歳児のクラスではリンゴを提供しない」としました。2歳児クラスからは、歯も生えて噛んで食べることが可能なことから、リンゴも提供していきたいと考えています。ご意見や質問等ありましたら、どうぞお知らせください。

★より良い保育の為に、園に対するご意見、ご要望がありましたらどうぞお寄せください。直接声をかけていただいても良いですし、2階入り口の意見箱、ホームページもご利用いただけます。なお、5月は園に対するご意見はありませんでした。

◆みやびの杜保育園 雅福社会 法人理念◆

- 1、生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕
- 2、子どもの最善の利益と質の高い保育の提供
- 3、地域との連携を図る法人運営

ホームページ

<https://miyabi-network.jp/miyabinomori/>

TEL 098-941-5580

FAX: 098-917-5198

★いつも第3土曜日の午後を職員研修や教材準備等にあてさせて頂きありがとうございます。お仕事等の時には通常通りお預かりさせていただきますので、お知らせください

★タイワンキドクガに注意しましょう!!★

毛虫の発生する季節になりました。特に気を付けたいのが**タイワンキドクガの幼虫**です。幼虫は、大きくなっても2cmほどで、背中がオレンジ色と黒いコブが特徴です。公園の木などに発生しますが、幼虫に直接触れるだけでなく、風で飛んできた毒針毛に触れることで毒蛾皮膚炎を発症します。公園などに行くときには幼虫の発生に注意し、長袖や長ズボンなどの対策をとりましょう。針に当たってしまったら、かゆくても掻きむしらないように注意。かくと残っていた毒針毛によって症状が広がってしまいます。テープなどではがしてから、石鹼をつけて良く洗いましょう。市販の塗り薬で効かない場合は、皮膚科受診をおすすめします。



★5歳児竹馬作りの感想が届きました!!★

◎土曜日は竹馬づくりありがとうございました。久しぶりにパパも行事に参加できたので嬉しかったです。〇〇も意外と上手になづちを使えていてびっくりしました。楽しい時間をありがとうございました!

◎土曜日は、竹馬作りありがとうございます。〇〇に竹馬乗れるか…頑張って練習させなければ笑笑 本人は、やりたい気持ちあるみたいですが まだ怖いみたいです笑笑(

◎(土)の竹馬作り。初めてのノコギリにちょっとドキドキの〇〇。馴れない中一生懸命ノコギリをひいて切ろうとしてました。ヤスリ掛けをお願いしたら、職人のように丁寧にかけていたのですが。。飽きてきたのかお友達と一緒に逃亡(笑) 園庭にいる蟻を眺めていました。父母初めての竹馬作りに苦戦しつつも、久々の工作を親子でやれてとても楽しかったです。ありがとうございました。

※感想ありがとうございました。のこぎりや金づちでの作業、とても楽しそうでした(^.^)